



Don Quijote soy, y mi profesión la de andante caballería. Son mis leyes, el deshacer entuertos, prodigar el bien y evitar el mal. Huyo de la vida regalada, de la ambición y la hipocresía, y busco para mi propia gloria la senda más angosta y difícil. ¿Es eso, de tonto y mentecato?.



Una de las mayores tentaciones del demonio es ponerle a un hombre en el entendimiento que puede componer e imprimir un libro, con que gana tanta fama como dinero.



Tanto vales cuanto tienes, y tanto tienes cuanto vales, Dos linajes solos hay en el mundo, como decía una abuela mía, que son el tener y el no tener.



La libertad es uno de los más preciosos dones que a los hombres dieron los cielos; con ella no pueden igualarse los tesoros que encierran la tierra y el mar: por la libertad, así como por la honra, se puede y debe aventurar la vida.



Es tan ligera la lengua como el pensamiento, que si son malas las preñeces de los pensamientos, las empeoran los partos de la lengua.



ATENEO DE MADRID

ateneodemadrid.com
facebook.com/ateneodemadrid
twitter.com/ateneodemadrid

C/ Prado, 21
28014 Madrid

Tfno.: 91 429 17 50
 Metro: Sevilla, Antón Martín, Sol
 Autobús: 5, 6, 9, 15, 25, 27, 32, 34, 51, 52, 53, 57, 150

Coordina:
M.^a Teresa Pedraza Guzmán de Lázaro

Organizan:
Junta de Gobierno
Secciones:
Teatro, Psicología, Ciencias de la
Salud, Farmacia, Ciencia y Tecnología, Cine,
Música, Artes plásticas,
Pensamiento Marginal



Ateneo de Madrid
Velada Artístico-Literaria

Homenaje a
Cervantes

La Noche
de los Libros
Madrid
22 Abril 2016



18.30 horas

Calle del Prado
Pasacalles

19.00 horas

Galería de Retratos

Actuación del Cuarteto
“Hello Isidora”

Musique en famille

José Fraguas

Juan Fraguas

Enrique Fraguas

Raquel Ovejas



19.00 horas

Salón de Actos

Representación de
“Estampas del Quijote”

por el

Grupo de Teatro de la Sociedad
Ateneísta de Aire Libre
“La Cacharrería”



20.00 horas

Sala “La Pecera”

Lectura de textos del
“Quijote”
a cargo de personalidades
relevantes de la cultura

Amenizado con
obras de la época
interpretadas por
músicos de la
Academia de Música
“Ayensa”